



# 楠木だより

Kusunokidayori

太子町立龍田小学校 No.3

R7.6.20

発行者 圓田元彦

新緑と爽やかな風の中で過ごした5月が過ぎ、6月9日には、近畿地方の梅雨入りを気象庁が発表しました。また、6月に入って、1日の最高気温が25℃以上の夏日が増え、今後はさらに暑さが厳しい真夏日や猛暑日の日が多くなることが予想されます。特に、梅雨の時期は、湿度が高くなるため汗が蒸発しにくく、身体に熱がこもって熱中症を引き起こす原因にもなります。梅雨の晴れ間や梅雨明けの時期には、十分に注意する必要があります。

さて、毎朝、校舎玄関前で登校してくる子どもたちを迎えるようにしています。最近、私が挨拶をする前に「おはようございます」と元気に言ってくれる児童がとて多くなりました。中には、ずいぶん離れたところから学校中に響き渡るほどの大きな声で挨拶してくれる子もいます。入学して2カ月半が過ぎた1年生も学校に慣れ、緊張した表情から柔らかい表情に変わりました。子どもたちは、挨拶の後に立ち止まって、いろんな出来事を楽しそうに話してくれます。わずかな時間ですが、子どもたちと会話もでき、私にとって幸せな気持ちになるひと時です。子どもたちにとっても清々しい1日のスタートになればと思っています。地域においても、気持ちのよい挨拶ができるようご協力をお願いします。

また、1学期も残すところ1カ月となりました。ここまで子どもたちに重大な事故や怪我もなく過ごせていますのも、保護者や地域の皆様のお陰と感謝しております。引き続き、地域全体で子どもたちを見守っていただきますようお願いいたします。

## 道徳科の評価について

道徳科は、日々の授業や振り返り等の中で、教員が具体的に児童の道徳性の深まりを認め励ますことで、評価をしています。通知表における道徳科の評価については、本年度から1年間の児童の学びや成長について継続的に見取ったことを、3学期の通知表に記載することになりました。通知表の一部改訂については、揖龍地区のすべての小学校で実施することとしています。道徳科の評価についてご理解をいただきますようお願いいたします。

## 創立記念日（150回目）

本校は、6月1日に150回目の創立記念日を迎えました。本校は、1875（明治8）年に進徳小学校として創立され、1955（昭和30）年に龍田村と太子町が合併し、太子町立龍田小学校と改称されました。1975（昭和50）年には、鉄筋3階建て校舎や校歌碑が竣工されるなど、歴史と伝統ある学校です。過去の写真を見ると記念行事において、いろいろな人文字が描かれていました。そこで、2025年は大阪・関西万博の年であり、4月には校外学習で4年生以上が見学したことから、万博公式キャラクターである「ミャクミャク」を描くことにしました。6月25日には、「創立150周年を祝う会」を開催します。その様子については、次月号でご報告します。



## リズムジャンプで体力アップ

6月10日、1、2年生が、リズムジャンプに挑戦しました。子どもたちは、音楽に合わせて、目の前の線を踏まないようにジャンプをして、楽しく体を動かしました。



## 水泳の時期がやってきました

6月12日、4年生以上の子どもたちがプール掃除を行い、とてもきれいになりました。水泳指導では、安全に学習する態度を身につけるとともに、水遊び・浮く・泳ぐなどの技能を養ったり、正しい泳法で長く泳いだりできるように指導します。水泳期間の最後には、着衣泳も行う予定です。水泳のある日は、必ずお子さんの健康チェックを朝にお願いします。



## 「楽しもう！心を一つにがんばる 龍田っ子」

5月25日(日)、雨のため1日順延となった運動会を開催することができました。ぬかるんだグラウンドの整備も間に合い、9時に開会することができました。1年生から6年生までが力を合わせて頑張ることで、連帯感や達成感を味わうことができ、運動会に至るまでの子どもたちの頑張りは、とても意味のあるものでした。また、ご来賓の皆様をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様の温かい応援に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

開会式



1.2年生 リレー



3.4年生 リレー



5.6年生 スウェーデンリレー



1~3年生 パワーをちょうだい はいよろこんで



1.2年生と観覧者 かごいっぱいになあれ



3.4年生 力の限り 吹き荒れろ!!



ひっぱれ 心ひとつに(綱引き)



5.6年生 竹取物語



Awesome Life



### クマ出没注意

最近、たつの市の住宅地でもクマらしき動物の目撃情報が報じられており、「ひょうご防犯ネット」を通して情報が入ってきます。防犯ネットによると、被害防止ポイントとして、山道や農道等を通行する際は、ラジオや鈴など音の出るものを携帯すること、夕方から早朝までの間は、人里に出没する可能性が高くなるので特に注意が必要であること、クマの餌になるようなゴミなどを屋外に放置しないこと等があげられています。学校でも、子どもだけで山道を歩いたり、山の近くで遊んだりしないよう指導しましたが、人身被害を受けないためにも、ご家庭で話をお願いします。

### これからの予定

(6月)

- 21日(土) PTA 奉仕作業
- 23日(月) 委員会活動
- 25日(水) オープンスクール、交通安全教室  
150周年記念行事
- 27日(金) 親子読書
- 30日(月) クラブ活動

(7月)

- 1日(火) 全校朝会
- 3日(木) SDGs出前授業(5.6年)
- 7日(月) はおとの森七夕会(1年)
- 10日(木) 個別懇談
- 11日(金) 個別懇談、読み聞かせ  
太子東中学校見学会(なかよし6年)
- 15日(火) 安全の日、くすのき遊び
- 16日(水) 給食終了
- 17日(木) 地区児童会
- 18日(金) 終業式
- 8月2日(土) サマーフェスティバル(予備日3日)
- 8月12~15日 学校施設閉庁
- 9月1日(月) 始業式
- 9月3日(水) 給食開始

(注) 行事予定が変更になる場合がありますので、ご注意ください。

